



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/08/2023

LEGISLATIVO

Diputados afines a Ebrard denuncian que tienen pruebas de malos manejos de Claudia Sheinbaum



Una veintena de diputados morenistas llegaron a la Sala de Prensa de la Cámara de Diputados, para denunciar que tienen pruebas de cómo sí existen malos manejos de Claudia Sheinbaum, que ellos están con Marcelo Ebrard, y que pueden denunciar incluso a todo el personal de la Profeco en el estado de Guanajuato trabajando en favor de Claudia Sheinbaum. Emmanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión de Salud, quien estuvo acompañado por diputadas y diputados de esta bancada que apoyan a Marcelo Ebrard, denunciaron estos malos manejos. Dijeron que van a acudir a las autoridades correspondientes, que llegarán hasta el Tribunal Electoral, también a la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, para que se hagan las revisiones correspondientes.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6096?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6096&authkey=!AFAxelNOxp9uNMw&ithint=video&e=sDbbuy>